

Mensaje 462

París, 27 de diciembre de 2022

La maldición de la nuez moscada: parábolas para un planeta en crisis.

Amitabh Gosh cuenta la historia de un eminente profesor de botánica que acompañó a un joven de un pueblo local guiándole a través de la selva. El joven fue capaz de identificar todas y cada una de las diversas especies de plantas. Su perspicacia asombró al profesor, quien lo felicitó por su Conocimiento, pero el joven respondió humildemente: “Sí, he aprendido los nombres de todas las plantas, pero aún no he escuchado la música que mi padre escuchaba por todas partes y le hacía danzar, mientras paseaba”.

Un eminente Profesor de biología así como médico de bien ganada reputación, el Dr. Siddhartha Mukherjee ha escrito el libro titulado “La canción de la célula” (Libro de 377 páginas ganador del Prize Winning Book) que Shibendu Lahiri ha leído con suma atención, línea a línea, página a página.

¡Y verdaderamente su corazón ha bailado con la canción!

El Las palabras de Sri Sri Maa son aplicables también al Dr. Siddhartha Mukherjee de la manera siguiente:

Conocer la Ciencia Médica es bueno.
Practicar la Medicina para curar a los pacientes es mejor.
Ser el humilde brahmán bengalí es perfecto.

Su humildad resulta evidente cuando dice: “El verdadero conocimiento es ser consciente de la propia ignorancia”.

¡Gloria a la canción de la Célula!